

Les jeunes judokas de Thonon, Publier, Allinges et Évian s'entraînent ensemble

DL 25.11.2013

Les benjamins et minimes des clubs de judo de Thonon, Publier, Allinges et Évian se sont retrouvés vendredi soir au dojo évienais pour une séance d'entraînement collectif en compagnie des responsables des clubs concernés.

Comme l'explique Sébastien Dégeorge, président du Clam (Chablais Léman arts martiaux), « il s'agit de la seconde rencontre du genre après celle d'octobre, qui a eu lieu à Thonon. C'est la première saison que nous organisons ce type de rapprochement qui permet aux jeunes de se connaître, mais aussi d'affronter des judokas différents de ceux qu'ils ont l'habitude de côtoyer au sein de leur propre club ».

Se confronter aux autres,

échanger, se rencontrer : les jeunes apprécient.

La prochaine soirée devrait avoir lieu à Allinges, le principe étant de tourner régulièrement sur les quatre clubs du Chablais concernés. Ceci même si les structures d'accueil sont parfois différentes, l'essentiel étant de se retrouver dans une ambiance conviviale, avec pot de l'amitié pour clôturer la séance d'entraînement.

Y.T.

Les benjamins et minimes des quatre clubs du Chablais se sont retrouvés vendredi soir à Évian. Photo Le DLY.T.

